

Le collectif Handi social 78 alerte de nouveau sur les difficultés de recrutement et s'inquiète de l'impact de cette crise sur l'accompagnement des personnes vulnérables.

Le secteur du médico-social est en danger. De nombreux postes vacants (médecins, éducateurs, infirmiers, animateurs...), pourtant indispensables, peuvent prendre plusieurs mois voire plus d'une année pour trouver le bon professionnel. Tous les métiers sont touchés par cette crise, pourtant essentiels, ils représentent des métiers fondamentaux dont dépendent des milliers de personnes.

Des départs volontaires nombreux et des équipes instables rendent compliqué l'accompagnement sur le long terme. Il est difficile dans ces conditions de mener à bien les missions pour lesquelles les acteurs du médico-social se sont engagés.

Des professionnels à bout de souffle

La charge de travail s'accumule sur les mêmes professionnels, induisant un risque pour la santé mentale et physique de ces derniers. La qualité de la prise en charge est impactée et beaucoup risquent de se détourner du médico-social.

Des difficultés qui ont été accentués par la crise du Covid. Cette situation persiste malgré la promesse de revalorisation des salaires liés au SEGUR, beaucoup ne croient plus en la concrétisation de ces mesures.

Le médico-social absent dans les débats politiques

En cette période où les français vont être amenés à exprimer leur droit de vote en tant que citoyen, la faible présence de cette question dans les débats et discours politique nous semble inquiétante, pourtant cette crise représente un véritable enjeu sociétal.

Les acteurs du médico-social ainsi que les personnes qu'ils accompagnent ne peuvent plus attendre. Nous attendons des actes forts !

*Le Collectif Handi social des Yvelines est né d'une volonté forte de plusieurs associations du 78 : **APAJH Yvelines, l'Arche d'Aigrefoin, ARISSE, Avenir Apei, AIES, Délös Apei 78, Handi Val de Seine, HESTIA 78, Maisons Saint Joseph, Mutuelle Vivre Ensemble, Sauvegarde des Yvelines** pour défendre les droits des personnes vulnérables ou en situation de handicap auprès des décideurs politiques et agir pour une société inclusive et juste.*

www.handisocial78.fr

[@handisocial78](https://twitter.com/handisocial78) sur Twitter

Contacts presse

Edwige Daniel : edwige.daniel@avenirapei.org / 06 17 96 01 68

Anne Lewandowski : anne.lewandowski@delos78.fr / 06 86 35 71 36